

Nachruf: Caritas-Mitarbeiter Sami Omar verstorben

Von Kaspar Mueller-Brinkmann

30. Dezember 2021, 10:00



Bergisch Gladbach – Sami Omar, Mitarbeiter im Fachdienst für Integration und Migration der Caritas RheinBerg, ist über die Weihnachtstage im Alter von 43 Jahren verstorben. Omar hat sich seit dem Sommer 2016 bei der Caritas für gerechtere Teilhabechancen von geflüchteten Menschen in der Gesellschaft engagiert. Zudem leitete er als Kampagnen-Referent die Kampagne „vielfalt. viel wert.“ gegen Rassismus und Vorurteile. Darüber hinaus war er vielen Menschen bekannt durch seine freiberufliche Arbeit als Moderator, Autor und Referent. Sein Ziel war es stets, auf die subtilen gesellschaftlichen und oft verleugneten Formen des Rassismus und der Diskriminierung im Alltag hinzuweisen.

Die Kolleginnen und Kollegen des Fachdienstes, der Mitarbeitenden-Vertretung und der Verband trauern um Sami Omar. Seinen Humor, seinen kritischen Geist, seine profunde Fachlichkeit, seine Erfahrung, seine Persönlichkeit werden sie sehr vermissen.

Sami Omar hinterlässt eine Ehefrau und zwei Söhne.